

Rechazo a Comentarios Xenófobos y Misóginos en Plataformas y Medios de Comunicación

Organizaciones defensoras de los derechos de mujeres y niñas en Venezuela y activistas independientes, nos unimos para expresar nuestro más profundo rechazo y condena ante las recientes declaraciones xenófobas y misóginas emitidas por periodistas y panelistas del programa **"A presión"** transmitido por la plataforma Youtube. Es inadmisibles que se utilice una plataforma mediática para difundir mensajes que atentan contra la dignidad de las personas y perpetúan estereotipos dañinos.

Queremos recordar a la opinión pública que las mujeres venezolanas han emigrado debido a una crisis multisectorial que ha afectado al país. La situación económica, política y social ha generado condiciones extremadamente difíciles, obligando a muchas personas a buscar oportunidades en el extranjero. Es importante destacar que la movilidad no es un acto de elección, sino una respuesta a circunstancias adversas que han afectado a toda la nación.

La emergencia humanitaria compleja en Venezuela ha impactado negativamente en diversos aspectos, desde la economía hasta la seguridad alimentaria y la salud pública. Muchas mujeres se han visto obligadas a dejar sus hogares en busca de condiciones de vida más dignas para ellas y sus familias. Es fundamental comprender que estas migraciones son el resultado de circunstancias más amplias y complejas que van más allá de la decisión individual.

En este contexto, es crucial destacar que muchas mujeres venezolanas que han migrado se encuentran actualmente en situaciones de pobreza extrema. La falta de acceso a recursos básicos y oportunidades justas en su país de origen ha llevado a que estas mujeres enfrenten dificultades significativas en sus nuevas ubicaciones.

Instamos a los medios de comunicación a asumir su responsabilidad social y a promover mensajes que fomenten la comprensión, la empatía y el respeto. La xenofobia y la misoginia no tienen cabida en un entorno informativo y deben ser repudiadas enérgicamente.

Las organizaciones y activistas firmantes reafirmamos nuestro compromiso con la promoción de valores de inclusión, igualdad y respeto. Exhortamos a la sociedad a unirse en contra de cualquier forma de discriminación y a trabajar juntos para construir un mundo en el que todas las personas sean tratadas con dignidad y justicia.